

**An die
Mülheimer Medien**

25.01.2013



Für bessere Wegweisung zu den Mülheimer Museen

Immer wieder wird in der Öffentlichkeit beklagt, dass vor allem ortsfremde Besucher-/innen Mülheimer Kulturore wie z.B. das Kunstmuseum in der Alten Post aufgrund unzureichender Beschilderung, allenfalls auf Umwegen und umständlich, zu ihren Besuchszielen gelangten.

„Das veranlasst erneut die CDU-Fraktion im Kulturausschuss, auf eine bessere Wegweisung zu den Mülheimer Kulturoren, insbesondere zu den verschiedenen Museen wie das Kunstmuseum in der Alten Post, Heimatmuseum Tersteegenhaus, Ledermuseum usw. zu drängen“, erklären die kulturpolitische Sprecherin der CDU-Fraktion, Petra Seidemann-Matschulla, und der stellv. Kulturausschussvorsitzende Bürgermeister Markus Püll.



Deshalb soll auf Initiative der CDU-Fraktion in der nächsten Kulturausschusssitzung die Verwaltung beauftragt werden, ein Konzept für die Aufstellung von Hinweistafeln bzw. Info-Stelen für Mülheimer Kulturore, insbesondere für die Museen, zu entwickeln und umzusetzen. Dabei soll auch an die mit der Bahn anreisenden Besucher gedacht werden und mit der Bahn und dem FORUM die Aufstellung weiterer geeigneter Hinweistafeln bzw. Info-Stelen abgestimmt werden.

Die CDU-Kulturpolitiker Petra Seidemann-Matschulla und Markus Püll: „Wir haben bereits im Juni 2012 mit einer Anfrage auf diese Problematik hingewiesen. Zwar hat die Verwaltung Besserung gelobt. Seitdem ist aber offenkundig wenig passiert, wie die jüngste Reaktion der Verwaltung selbst belegt. Wir erwarten schon bis zur kommenden Kulturausschusssitzung erste Erfolgsmeldungen der Verwaltung.“

F.d.R.
Hansgeorg Schiemer
- Fraktionsgeschäftsführer -